

# MAGAZINE

## Pimpin Korps Rapot Kenaikan Pangkat, Dandim 0719/Jepara : Mampu Menunjukkan Prestasi, Dedikasi, Loyalitas, Dan Pengabdian Yang Tinggi

Suroso Jatmiko - [JEPARA.MAGZ.CO.ID](http://JEPARA.MAGZ.CO.ID)

Oct 3, 2022 - 09:37



*Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq, S.I.P., pasangkan pangkat terbaru bagi anggota yang naik pangkat*

JEPARA - Komandan Kodim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.I.P., memimpin jalannya upacara pelaksanaan korps raport kenaikan pangkat prajurit Bintara dan Tamtama.

Pelaksanaan upacara krops raport dilaksanakan di Lapangan Tenis Makodim 0719/Jepara di Jl. Rw Mongginsidi no. 8, Jobokuto, Jepara, Jawa Tengah. (03/10/2022).

Kegiatan tersebut turut diikuti oleh Kepala Staf Kodim 0719/Jepara Mayor Arm Sarifudin Widiyanto, Perwira Staf, para Danramil dan juga anggota.



Dalam sambutannya Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad yang memimpin upacara korps raport kenaikan mengatakan kenaikan pangkat merupakan suatu kehormatan dalam kehidupan militer yang patut disyukuri.

“Kenaikan pangkat itu diberikan setiap prajurit TNI yang mampu menunjukkan prestasi, dedikasi, loyalitas, dan pengabdian yang tinggi sesuai dengan tugas yang diembannya,” Kata Dandim.

Lebih lanjut, menurut orang nomor satu di jajaran TNI Kodim 0719/Jepara, bahwa kenaikan pangkat tersebut bukan merupakan suatu hadiah, melainkan suatu kepercayaan dari pimpinan TNI, bangsa, dan negara, serta kesejahteraan bagi prajurit dan juga merupakan suatu amanah dari tuhan yang maha kuasa.

Untuk itu, selaku komandan Kodim 0719/Jepara berharap kepada prajurit yang naik pangkat agar mampu mempertanggung jawabkan makna dari kenaikan pangkat tersebut.

“Karena tuntutan dari kenaikan pangkat yang telah diterima harus diimbangi dengan sikap dan perilaku yang lebih bermakna dan dewasa dilingkungan tugas maupun lingkungan sekitarnya, sekali lagi selaku Komandan dan secara pribadi mengucapkan selamat dan sukses atas kenaikan pangkatnya bagi prajurit yang telah naik pangkat,” pungkasnya.

Redaktur : Jatmiko/Pendim